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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 26 luglio 2024 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli 
oggetti iscritti all’ordine del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 
31 bis e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 
giugno 2022.

Presiede BRAGLIA FABIO, Presidente, con l’assistenza del Vice Segretario Generale 
GAMBARINI PATRIZIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 9 membri su 13, assenti n. 4.

In particolare, risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente
PLATIS ANTONIO Presente
POGGI FABIO Presente in videoconferenza
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza
SANTORO LUIGIA Assente
VENTURINI STEFANO Assente
VERONESI MATTIA Assente
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza
ZAVATTI LAVINIA Assente

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 56
COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE IN MERITO ALL'UTILIZZO DEL FONDO DI RISERVA 
DAL 1/4/2024 AL 30/6/2024 
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Oggetto:
COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE IN MERITO ALL'UTILIZZO DEL FONDO DI 
RISERVA DAL 1/4/2024 AL 30/6/2024

BRAGLIA FABIO – Presidente della Provincia
Andiamo a terminare il Consiglio Provinciale con la mia comunicazione rispetto al prelievo 
dal fondo di riserva con atto del Presidente per un importo di 34.560 euro, al fine di stipulare 
un accordo integrativo con il Comune di Camposanto, a complemento delle attività previste 
dalla convenzione approvata con Delibera di Consiglio n. 86 del 13.09.2021. Lo sviluppo 
della progettazione e il rincaro di materiali ha comportato un aumento del quadro economico 
con conseguente aumento dell'importo dell'incarico, e quindi dell'importo da riconoscere al 
Comune. L'urgenza scaturisce dalla necessità di presentare, entro i termini richiesti, domanda 
di finanziamento alla Regione Emilia-Romagna sull'assegnazione delle risorse a valere sul 
fondo per lo sviluppo e la coesione 2021-2027. Chiedo se ci sono domande in merito? Non 
vedo  mani  alzate.  Quindi  chiudiamo  il  Consiglio.  Permettetemi  di  ringraziare  tutti  i 
Consiglieri presenti,  un ringraziamento che non è scontato perché, chiaramente con questa 
proroga che è stata data fino al 29 settembre, i Consiglieri amministratori uscenti dai Comuni 
stanno continuando a svolgere il loro compito, quindi davvero grazie, perché permette alla 
Provincia di poter andare avanti  e portare avanti  gli  atti,  quindi non è una cosa scontata. 
Davvero grazie di cuore. 

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Vice Segretario Generale

BRAGLIA FABIO GAMBARINI PATRIZIA
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